



幸二中

令和6年度 第1号
「新たな出会い そして 発展へ」
発行: 千葉市立幸町第二中学校
発行日: 令和6年4月12日



伝統を引き継ぎ、更なる発展へ

昨年度に引き続き、校長2年目となります。どうぞよろしくお願い申し上げます。本校への着任から1年が経ち、本年度も生徒とともに学校生活を送ることができることの喜びをあらためて感じています。生徒たちには、これまで先輩たちが築いてきた良き伝統を引き継ぎつつ、皆で知恵を出し合いながら新たな幸二中を創ってほしいと思います。「いきいき さわやか 花と笑顔と歌声の響く 日本一の学校」を目指して教職員と生徒とが共に力を合わせて努力してまいります。保護者の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



校長

< 新たな決意のもとに臨んだ「始業式」 >

本年度新たに8名の職員が本校に着任し、4月5日(金)の着任式で代表生徒からあたたかな歓迎の言葉を受けていました。その後の始業式では、学校長からの指名を受けた生徒から自身の昨年度の課題と本年度の目標が述べられ、新たな決意のもとに学校生活を充実させたいという思いが伝わりました。きっと生徒一人一人が同様に、本年度努力したいことを胸に秘めているはずです。まずは身近なこと、小さなことから目標を立て、それを達成できた時にはぜひ自分をほめてあげてください。そして、新たな目標、新たなステップへと進むことで、自分自身を更に成長させてほしいと思います。

< 新たに94名が幸二中の仲間へ「第45回入学式」 >

4月8日(月)、第45回入学式が行われ、新たに94名の新生徒が幸二中の仲間に加わりました。真新しい制服に身を包み、胸を張って堂々と体育館へ入場する姿、そしてしっかりとした態度で式に臨む姿は大変立派でした。これから少しずつ学校生活に慣れ、自分の力をあらゆる場面で発揮することを期待しています。そして、幸二中に所属する全員で、新たな幸二中を創りあげていきましょう。

学校長「式辞」(一部抜粋)

94名の新生徒の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんの入学を、本校の生徒・教職員ともに大変楽しみにしていました。今、中学校生活のスタートラインに立った皆さんに、伝えたい言葉があります。それは、この学校の『校訓』である、『創造・開拓』という言葉です。『創造』は新しいものを創り出そう、『開拓』は新しい世界を切り拓こう、という意味です。皆さんが描いている将来の夢や目標に向かって前進するために、この『創造・開拓』の二文字をぜひ胸に刻み、何事にも失敗を恐れず挑戦してほしいと思います。

また、本校は幸三小との小中一貫教育校として、4年目を迎えます。これまで交流活動や交流授業など、小中の垣根を越えてお互いに学び合い、お互いを尊重し合いながら、特色ある教育活動を進めてきました。今日からはこれまでと逆の立場で、中学生として思いやりの心で小学生に様々なことを優しく教えてあげてください。

皆さんの隣りには、共に支え合える仲間がいます。困難なことにはその仲間と力を合わせ、それを乗り越えてください。そして、何か困ったことがあった時には、2年生・3年生の先輩方が皆さんを優しく支えてくれるはずです。三年間の中学校生活が一生涯の宝物となるよう、皆で力を合わせて頑張ってください。

在校生歓迎の言葉

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

私達在校生は、みなさんが入学してくることを心待ちにしていました。今、着慣れない制服に身を包み、これから始まる中学校生活に緊張し、不安を感じている方が多いのではないのでしょうか。しかし、皆さんの周りには先輩の私達や先生方など頼れる人がたくさんいます。そして一緒に入学した仲間がいます。だから、心配しないでください。これから、みんなで協力して色々なことに挑戦していきましょう。



さて、これから始まる中学校生活では小学校と違うところがいくつかあります。

まずは、学習面です。授業は教科ごとに教えてくださる先生が違います。各教科を専門的に教えてもらうことができ、知識がたくさん増えていきます。学習した内容は、単元ごとではなく年に4回の定期テストで、自分の実力を確かめます。範囲が広いのでテストの2週間前から勉強しておきましょう。そして、学習した成果を本番で最大限発揮しましょう。

生活面も小学校とは変わります。落ち着いて朝の活動をスタートするために、毎朝8時5分には着席し、読書を始めましょう。金曜日には、朝の思考タイムという考える力を高める活動があります。自分で考えたことを表現する力をつけていきましょう。

そして、皆さんは生徒会の一員として委員会に所属します。専門委員会では、学校をより良くするために、7つの委員会、学年生徒会、生徒会本部がそれぞれ話し合いを行います。それぞれの委員会が役割をもって活動を行うことで、幸二中が成り立っています。所属した委員会で、皆さんの力を発揮してください。

更に、小学校と大きく変わることは、部活動があることです。多くの人が部活動への参加を楽しみにしていることでしょう。幸二中には、14個の部活があり、その中から自分が頑張りたい部活を見つけて入部します。目標を達成するために、部活の仲間と協力し、お互いを高め合います。時には、辛いことがあるかもしれませんが、仲間と一緒に乗り越えることができた時は、きっと部活動が楽しくなります。どの部活に入るかは、じっくり考えてください。そして中学校3年間頑張りたい部活を見つけて私たちと一緒に頑張りましょう。

幸二中の生徒は、全員がどの行事にも全力で取り組みます。幸二中の校訓・目指す学校像は「創造・開拓」、「いきいき爽やか 花と笑顔と歌声の響く日本一の学校」です。その目標を達成するために、どの行事も全力で取り組みます。その中でも、特に盛り上がるのは体育祭と潮風祭です。体育祭では、応援団の応援を中心に熱い戦いが繰り広げられます。クラス対抗のリレーや長縄もあり、毎年ものすごく盛り上がります。

秋には潮風祭という合唱コンクールが行われます。最優秀賞を取るために、音楽の授業や昼休み、放課後を使って毎日練習に励み、全クラスが素晴らしい合唱を作り上げます。これらの行事は、クラスの団結力を深めるとても素晴らしい行事となっています。新入生の皆さんは、クラスで協力し思い出に残るような行事にしてください。

この幸二中ではこのような充実した学校生活を送ることができますが、中学校の三年間は、あっという間に過ぎていきます。今日入学した新入生のみなさんが一日でも早く幸二中の生活に慣れるように、私達がサポートしていきます。これから一緒にたくさんのことを学び、たくさん思い出を作っていきます。皆さんと一緒に過ごすこれからの中学校生活が、とても楽しみです。

新入生皆さんのこれからの活躍を願って、歓迎の言葉といたします。

令和6年4月8日

在校生代表



新入生誓いの言葉



春の訪れと共に花々が咲き誇り、私たち新入生の入学を祝ってくれているかのように思えます。

暖かな日差しに包まれて私達は今日、これから始まる中学校生活での大きな希望を抱きながら幸町第二中学校の門をくぐりました。

先日、小学校を卒業してから勉強や部活動など、新しい環境に多少の不安を感じていましたが、今は新たな出会いや中学校生活への期待で満ちています。

これまで新入生の多くが在籍していた幸三小は幸二中と沢山の交流を重ねてきました。球技大会の練習を一緒にしていただいたり、合唱の交流をしたりしました。

今まで憧れていた先輩方と行事や部活動を共にできることはとても楽しみです。

中学校では勉強も難しくなり、行事や部活動でも、自主的に考えて行動しなければならなくなると思います。その中でもできる事に精一杯取り組み、これから始まる中学校の中で目標や夢に向かって努力し、一つ一つの困難に向き合って心身共に成長していきたいです。

地域の方々、そして家族にはこれまでのご支援に感謝しつつ、これからも私達を温かく見守っていただけるようお願いいたします。

そして、幸二中の校長先生をはじめとする先生方、先輩方におかれましては優しく、時には厳しいご指導をよろしくお願いいたします。

今日入学する私達新入生94名は、幸町第二中学校の生徒としての誇りを持ち、共に励まし合い高め合い仲間とも絆をさらに深め、実りある三年間の中学校生活を送られるよう、誠心誠意努力し続けることを誓います。

令和6年4月8日

新入生代表





4月の予定



15	月	仮時間割開始 尿検査一次(1回目)
16	火	火曜日課5時間授業 1年給食説明会① 市教研 部活動中止 完全下校14:30
17	水	中央委員会
18	木	3年全国学力・学習状況調査(国・数) 清掃なし 第1回小中合同会議 部活動中止 完全下校14:55
19	金	
20	土	授業参観 ①②(1時間目開始9:00) 部活動中止 完全下校11:20 学級懇談会 学年保護者会(13:00~14:10) PTA 総会 14:30(体育館) PTA 本部役員会16:00
21	日	
22	月	振替休業
23	火	前期正式時間割開始 専門委員会
24	水	
25	木	歯科検診(3年・2A・2B) 部長会 職員会議 部活動中止 完全下校15:25
26	金	中央委員会
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	月曜日課 部活動集会 部活動仮入部期間終了

